

SuS Tettenborn: Finanzspritze für neue Doppelgarage erhalten

Der Sportverein will seine Anlage erweitern, Sponsoren unterstützen das Projekt.

Tettenborn. Hoher Besuch auf dem Sportplatz in Tettenborn-Kolonie – und das aus einem sehr schönen Anlass: die Verantwortlichen des Spiel- und Sportvereins (SuS) Tettenborn konnten Michaela Herrmann von der Sparkasse Osterode am Harz, Sven Jung, Inhaber vom gleichnamigen Garten,- und Landschaftsbau-Unternehmen, Frank Uhlentaut vom Energieversorger Harz Energie und Ortsbürgermeister Olaf Levin zu Gast.

Der Grund ist schnell erklärt, der SuS will bauen – und zwar eine neue Doppelgarage. Möglich wird dies dank der Unterstützung der verschiedenen Unternehmen, de-

ren Vertreter vor Ort waren. Von Seiten der Stiftung Stadtparkasse Bad Sachsa und aus dem Ehrenamtsfonds der Harz Energie werden je 1.000 Euro für das Projekt gespendet. Sven Jung stellt zudem unentgeltlich Arbeitsgeräte und seine Arbeitsleistung bei diversen Arbeiten zur Verfügung.

„Wir danken für die großzügige Unterstützung bei diesem Projekt“, erklärt der SuS-Vorstand. *dx*

Informationen zum Ehrenamtsfonds gibt es online unter harzenergie.de/ehrenamtsfonds, zur Stiftung der Sparkasse direkt vor Ort in der Bad Sachsaer Filiale.



Verantwortliche des SuS Tettenborn mit den Sponsoren und Ortsbürgermeister Olaf Levin.